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Aménagement du parking des Ruelles et Circulations douces »
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Répondre à : Pascale LAPIE-LEGOUIS 

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Copie à : lapie-legouis 

Bonjour,

Dans le cadre de l’enquête publique sur le projet « Aménagement du 

parking des Ruelles et Circulations douces » porté par la ville 

d’Epernon, je souhaitais vous communiquer mes avis et interrogations. A 

la lecture du dossier Verdi Ingenierie, très précis et bien documenté, 

l’idée d’aménagement de cet espace afin de valoriser les terrains 

proches des Ruelles desservant à pied le centre bourg me semble une très 

bonne opportunité de valoriser ce lieu.

Habitante depuis plus de 15 ans de la Ruelle des Fontaines, je constate 

que les ruelles sont très fréquentées par les promeneurs en famille ou 

en groupe, randonneurs, ou personnes faisant leurs courses notamment 

lors du marché du samedi matin. C’est une jolie et agréable promenade 

pour rejoindre la place du Forum depuis la place Aristide Briand, par 

exemple. Véritable zone aérée, calme, tranquille, avec de jolies vues 

sur les remparts, l’église…, la proposition d’y implanter des jardins 

partagés me semble une démarche inspirante. Elle contribuerait à 

valoriser cet espace naturel, en préservant la biodiversité de ce lieu, 

à favoriser le lien social et pourrait aussi intégrer une dimension 

éducative par la visite des jardins partagés.

En revanche, je m’interroge sur le projet d’aménagement d’un parking de 

35 places sur une des parcelles proches de ces Ruelles et je n’y adhère 

pas pour plusieurs raisons. Cette installation va en effet à l’encontre 

de l’esprit même du projet visant à valoriser un espace naturel. Même 

s’il est prévu de planter des arbres dans ce parking, le revêtement des 

sols dans cette zone verte me semble peu esthétique, ni harmonieux. Bien 

entendu, l’aménagement de ce parking et de sa voie d’accès depuis la 

place du Forum et la pollution engendrée par les véhicules seraient 

dommageables au maintien de la biodiversité animale et végétale de cet 

espace.

Je me questionne aussi sur l’utilité et la nécessité de la création de 
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nouvelles places de parking. Elles seraient peut-être plus proches du 

centre-ville que le parking situé près de la place Forum. Toutefois, ce 

dernier est très peu occupé à l’exception du samedi lors du marché, 

comme j’ai pu le constater. Enfin, un besoin de nouvelles places de 

parking dans cette zone a-t-il effectivement été constaté ? Ne faudrait-

il pas dans un premier temps réfléchir à l’occupation des places de 

parkings déjà existantes et souvent libres près du centre-ville ?

En résumé, vous l’aurez compris, ce projet de création d’un parking me 

semble en contradiction avec les autres propositions d’aménagement de 

cet espace naturel par les jardins partagés ou les voies de circulations 

douces, attrayants pour les habitants d’Epernon et aussi séduisants pour 

les touristes. En effet, il ne me semble pas promouvoir une valeur 

essentielle et actuelle qu’est la protection de l’environnement pour le 

bien-être et la santé de tous.

En vous remerciant pour l’attention que vous porterez à cet avis,

Bien cordialement

Pascale Lapie-Legouis

Ruelle des Fontaines

28230 EPERNON
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